

Wanderfreund Klarenthal spenden für UNICEF



Am Sonntag den 1. Juni 2025 machten die Wanderfreunde Klarenthal eine Maiwanderung durch den Klarenthaler Wald. Die Schlussrast fand im Garten von Petra und Bernhard Rixecker statt. Als wir von der



Wanderung zurück kamen, war bereits der Grill angefeuert und der Sekt zu einem Umtrunk gekühlt. Es gab zu den Grillwürstchen ein schönes leckeres Salat Büfett, und zum Dessert ein kleines feines Kuchenbüfett. Für kühle Getränke jeder Art war auch bestens gesorgt. Da dies alles für unsere Wanderfreunde kostenlos war, hatten wir eine Box von UNICEF aufgestellt und baten um eine Spende. Sind doch in vielen Teilen dieser Welt schlimme Kriege und Hungersnöte, davon am meisten betroffen sind die Kinder. Wir waren überrascht und sehr erfreut als uns UNICEF mitgeteilt hat, dass sich 400,- Euro in der Box befanden. DANKE



an alle Wanderfreunde für eure Spende. Wir bedanken uns auch bei Petra und Bernhard Rixecker die dieses Jahr die Getränke und Würstchen spendiert haben, und für den ganzen „Uwerasch in und ums Haus, aber auch bei allen Wanderfreunden die mit geholfen haben, dass es ein schöner geselliger Tag in froher Runde wurde.